

Viernes 19 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=JnJhpKw93Hc&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/5c0239d/click-gobernacion-de-santander-17-18-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Desmovilizados de las AUC iniciaron etapa de reconciliación con la sociedad en Santander*
- *Programa Soy digital se lanza este lunes*
- *El santandereano Alberto Herrera Ayala liderará proceso olímpico de patinaje*

Gobernador de Santander recibió título de Doctor Honoris Causa en DIH y Administración Pública

BUCARAMANGA. Un nuevo logro en su vida académica obtuvo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, al recibir de Logos International University, de Estados Unidos, el título Honoris Causa en Derecho Internacional Humanitario (DIH) y Administración Pública.

El título honorífico se entrega a las personas dedicadas a encausar sus habilidades y conocimientos en beneficio de la comunidad, y por su hoja de vida que registra importantes escalones de aprendizaje.

Se cumple un sueño

“Hoy se cumple el sueño de una familia campesina que peldaño tras peldaño ha logrado superar metas y ascender en los caminos tan tortuoso que la vida impregna. Soy un joven de 31 años que en la vida sobrepone la disciplina y el estudio, y hoy se ve reflejado. Quiero dedicar este título a mi padre y a mi madre por inculcarme los mejores valores. Igualmente se lo dedico a Santander. Por ustedes es que cada vez trabajo más, me preparo más y con quienes me comprometo a mejorar la calidad de vida”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.

El director nacional de la Universidad Logos en Colombia, Edgar Eduardo Prada, también entregó el título de doctorado Honoris Causa en Educación y en Derecho Internacional Humanitario al secretario de Educación Departamental, Julio César Villate.

Desmovilizados de las AUC iniciaron etapa de reconciliación con la sociedad en Santander

BUCARAMANGA. Para fortalecer el proceso de reconciliación con la sociedad, 25 exintegrantes de las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC) firmaron ante el representante de la Agencia Colombiana de Reintegración (ACR), Andrés Stapper y el gobernador (e) de Santander, Julio César Villate Jessen, los ‘Acuerdos de Contribución a la Verdad Histórica y a la Reparación’.

El acto se efectuó este jueves en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, donde se informó que el Centro de Memoria Histórica estará ubicado en el sector de Cabecera del Llano de Bucaramanga, sitio que servirá de encuentro a 1.610 excombatientes de las AUC que se han acogido al programa de desmovilización de la Agencia Colombiana de Reintegración (ACR).

Verdad y memoria histórica

Andrés Stapper manifestó que los desmovilizados de las AUC “se están comprometiendo con la reconstrucción de verdad y la memoria histórica, para saber qué fue lo que pasó en el conflicto. También tienen el compromiso de la prestación de un servicio social que genere mecanismos de confianza entre la comunidad y ellos como reinsertados a la sociedad”.

Libardo Lesmes, coordinador del Centro Histórico de Santander, expresó que la construcción histórica de los hechos genera espacios para construir paz. “Empezamos tareas en todo el país, y en Santander se trabaja con desmovilizados del Bloque Central Bolívar. Todo nos encamina a buscar esas historias que permitan hallazgos para proyectar un mejor presente de paz”, expresó Libardo Lesmes.

Programa Soy digital se lanza este lunes

- *Más de cien jóvenes emprendedores estarán presentes en la actividad*

BUCARAMANGA. A las 9:00 de la mañana de este lunes 22 de octubre, en el Punto Vive Digital ubicado en el Instituto Nacional de Educación Media (INEM) del barrio Provenza, de Bucaramanga, la alianza establecida entre las secretarías de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) de Santander y Norte de Santander con el canal de Televisión Regional de Oriente (TRO), hará el lanzamiento del programa Soy Digital.

Así lo informó el secretario de las TIC de Santander, Omar Lengerke Pérez, quien manifestó que durante esta actividad, que será presidida por el gobernador Richard Aguilar Villa, se darán a conocer las bases del concurso tecnológico más importante del oriente colombiano, dirigido a jóvenes emprendedores de proyectos digitales relacionados con medios de comunicación.

Este concurso premiará a todos los participantes con artículos digitales desde el momento de la inscripción, y las piezas audiovisuales ganadoras se darán a conocer por todos los canales regionales del país los miércoles a las 4:00 de la tarde, a partir de este 31 de octubre.

El santandereano Alberto Herrera Ayala liderará proceso olímpico de patinaje

BUCARAMANGA. El expresidente de la Liga Santandereana de Patinaje, Alberto Herrera Ayala, quien hoy preside la Federación Colombiana de este deporte, es la cuota regional en el grupo de trabajo que busca la inclusión del patinaje como disciplina competitiva en los Juegos Olímpicos.

Así lo dio a conocer Sabatino Aracu, presidente de la Federación Internacional de Deportes Sobre Ruedas (FIRS por su sigla en inglés), quien expresó que las gestiones se adelantan ante el Comité Olímpico Internacional, y destacó el compromiso y aportes que puede brindar el dirigente santandereano.

Objetivo olímpico

Sabatino Aracu, en carta enviada al directivo santandereano expresa: “es nuestro deber alcanzar tal objetivo con el compromiso y dedicación de todos. Es un honor para mí incluirlo en el grupo de trabajo creado precisamente con el fin de concretar nuestros esfuerzos hacia la meta del objetivo olímpico”.

Alberto Herrera Ayala recibió con agrado la noticia y calificó el hecho como un compromiso enorme y de suma importancia para el deporte de Santander. Además, dijo que la suerte del patinaje de carreras, en su propósito de llegar al olimpismo, se definirá en septiembre de 2013 cuando se reúna en Buenos Aires (Argentina) el Comité Olímpico Internacional (COI) a definir los deportes que saldrán y sus reemplazos.